

AMENER L'ENFANT AU CENTRE DE SANTÉ AUX PREMIERS SIGNES DE MALADIE



FIEVRE

Il est important qu'un agent de santé examine immédiatement tout enfant qui a de la fièvre. Il faut penser à un paludisme ou d'autres maladies graves si l'enfant a de la fièvre, refuse de manger, vomit, somnole ou a des crises.



DIARRHÉE

La vie d'un enfant est en danger s'il a des selles liquides fréquentes ou s'il y a du sang dans ses selles. Il faut alors immédiatement solliciter l'aide d'un agent de santé. Amener l'enfant dans un centre de santé.



TOUX ET DIFFICULTÉS RESPIRATOIRES

Amener immédiatement l'enfant au centre de santé en cas de toux et de difficultés respiratoires (respiration rapide et sifflante, battement des ailes du nez, incapacité de boire ou de prendre le sein).

Conception, Mise en page : UNICEF Niger / Sarratou Mariko • Photographie : UNICEF Niger / Pierre Holtz

